
立
田
地
区
陳
情
書
に

教
育
委
員
の
意
見
は

立
田
地
区
陳
情
書
に

教
育
委
員
の
意
見
は

一般質問～市政を問う～

大規模災害対策と施設の老朽化対策に

180億円にもなる
積立基金の必要性は

山田　門左エ門議員

総務部長

▲愛知県の自治体における
　積立基金一覧

▲老朽化している佐屋小学校の非常階段

令
和
4
年
度
の
一
般
会

計
決
算
の
積
立
基
金
が
1
8
0

億
円
に
も
な
る
が
、そ
の
必

要
性
は
。

大
規
模
災
害
時
の
復
旧

経
費
と
し
て
約
70
億
円
、施

設
の
更
新
と
老
朽
化
対
策
に

1
1
0
億
円
を
目
標
額
と
し

て
い
る
。

多
額
の
積
立
基
金
が
あ

り
、借
金
で
あ
る
公
債
費
も

極
め
て
少
な
く
な
っ
て
い
る

が
、な
ぜ
老
朽
化
し
て
い
る

学
校
施
設
に
投
資
し
な
い
の

か
。

現
在
、教
育
委
員
会
に

よ
っ
て
協
議・検
討
が
な
さ
れ

て
お
り
、特
定
財
源
の
確
保

に
努
め
つ
つ
、持
続
可
能
な
行

財
政
運
営
に
努
め
る
。

市
は
、総
額
2
2
6
億

円
の
積
立
金
が
必
要
と
の
こ

と
だ
が
、ど
ん
な
根
拠
が
あ

る
の
か
、投
資
先
と
数
字
は
。

大
規
模
災
害
関
係
の
復

旧
費
の一定
率
を
計
算
し
、施

設
整
備
事
業
は
、老
朽
化
分

の一
定
の
減
価
償
却
等
の
率

を
考
え
て
目
標
と
し
て
い
る
。

学
校
統
廃
合
計
画
で
、

佐
屋
中
学
校
へ
の
統
合
に
反

対
す
る
立
田
地
区
か
ら
の
住

民
1
2
6
5
名
の
陳
情
書
が

出
さ
れ
た
が
、教
育
委
員
か

ら
ど
ん
な
意
見
が
出
た
の
か
。

地
域
住
民
の
充
分
な
理

解
と
協
力
な
ど
を
得
る
た
め

更
な
る
取
り
組
み
が
必
要
で

あ
る
と
の
意
見
が
あ
っ
た
。

検
討
協
議
会
を
設
置
す

る
約
束
を
な
ぜ
守
ら
な
い
か
。

立
田
、八
開
地
区
の
検

討
協
議
会
で
は
申
し
送
り
事

項
に
つ
い
て
、協
議
は
行
わ
れ

な
か
っ
た
。
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